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Quand vous priez, dites : 

"Père" 

Un homme qui n’a jamais prié, cela n’existe pas ! La prière se rencontre dans la 

vie de tous les jours : « Mon ami, prête-moi trois pains, je te prie : un de mes amis 

arrive de voyage, et je n’ai rien à lui offrir » (Lc 11, 5-6) … Certes, dans sa forme 

la plus haute la prière s’adresse à Dieu, le Maître de l’impossible (Mc 10, 27), "la 

Source de toute grâce et de tout bien". Mais est-ce que les hommes prient Dieu ? 

Très souvent non. Ils recherchent ailleurs et par d’autres moyens, le yoga, la franc-

maçonnerie, les gadé-zafè, les marabouts, les voyants, etc., ce que Dieu seul peut 

donner. Jésus le Fils du Dieu vivant a toujours prié, régulièrement, dans des 

endroits déserts souvent, des nuits entières. Dans l’évangile du jour, il nous invite 

à faire comme Lui.   
 

Nous avons sans doute notre expérience de la prière. Nous avons prié et nous 

avons été déçus. Dieu n’a pas répondu à nos demandes. Certains ont perdu la foi. Ils 

ont tourné le dos à Dieu et à la prière. Comment expliquer qu’il existe des prières 

non-exaucées alors que c’est Dieu qui nous invite à prier ?  
 

Il se trouve que beaucoup de nos prières sont mal faites ; nous ne demandons 

pas ce qu’il nous faut, nous demandons mal, et nous demandons des choses 

mauvaises (Jacques 4, 1-6). Que faut-il vraiment demander dans la prière ? C’est 

le sens de la question des disciples dans cet évangile (Luc 11, 1-13) : « Seigneur, 

apprends-nous à prier ! » La réponse se trouve dans la Prière du NOTRE PÈRE. 
  

Les choses "terre à terre", le Père Lui-même sait que nous en avons besoin 

(Lc 12, 29-31). Ce qu’il faut demander avant tout et que le Père ne refuse jamais, 

c’est le l’Esprit Saint (Luc 11, 13). C’est par l’Esprit Saint que Dieu a ressuscité 

Jésus d’entre les morts (Romains 8, 11), Esprit d’Amour et de Vérité, de 

consolation, de joie, de paix… c’est lui qui nous ordonne de prier comme il faut. 

La Parole de Dieu l’affirme : « L’Esprit vient au secours de notre faiblesse, car nous 

ne savons pas ce qu’il faut demander pour prier comme il faut, mais l’Esprit intercède 

pour nous en des gémissements ineffables, et celui qui sonde les cœurs sait quel est le 
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désir de l’Esprit et que son intercession correspond aux vues de Dieu » (Rm 8, 26). 

Demandons l’Esprit Saint et nous prierons comme Jésus, avec les mots de Jésus, 

« au nom de Jésus », « dans le nom de Jésus » et dans l’Esprit Saint.  
 

Si nous ne prions pas, ce n’est pas faute de temps. Celui qui ne prie pas 

aujourd’hui ne priera pas même avec des journées de trente heures et des semaines de 

dix jours. C’est l’Esprit Saint qui fait défaut à celui qui ne prie pas, il n’a pas 

l’amour de Dieu (Romains 5, 5). C’est sans doute violent de le dire ainsi. Nous aurons 

toujours le temps pour ceux que nous aimons. Combien de fois touchons-nous à notre 

téléphone sur 24 h et pour combien de temps ? Les maris adorent manger avec leurs 

femmes ! Ils vont en vacances ensemble, dorment à côté d’elles, mais pourquoi 

n’acceptent-ils pas, même quand ils se disent croyants, de prendre la main de leur 

épouse pour prier avec elle ? Or, le Seigneur a fait une belle promesse : « Amen, je 

vous le dis, si deux d’entre vous sur la terre se mettent d’accord pour demander 

quoi que ce soit, ils l’obtiendront de mon Père qui est aux cieux. En effet, quand 

deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d’eux. » (Matthieu 18, 

19-20) 
 

 

Tous nos problèmes ont une seule et une grande cause : l’absence de foi et 

d’amour. Ainsi nous ne prions pas, et ceux qui prient ne prient pas en vérité, ils le 

font souvent de mauvaise grâce, en trouvant que la prière prend trop de temps. Pour 

bien prier, il faut beaucoup prier, sans jamais se décourager, et laisser le Saint-

Esprit de Dieu nous conduire. « Quiconque invoquera le Nom du Seigneur sera 

sauvé » (Romains 10, 13). Sans la prière, nous ne pouvons pas vivre. Nous avons 

peut-être l’impression de vivre, mais nous sommes spirituellement morts. 
 

Une anecdote pour nous donner envie de prier sans se décourager (Luc 18, 1-8), 

avec persévérance (Luc 21, 19). Mère Teresa devait prendre l’avion avec d’autres 

religieuses. La veille du départ elle décide d’ajouter une sœur en plus. On lui fit 

remarquer que toute réservation était impossible au dernier moment, mais elle 

répondit d’un ton déterminé qu’alors il faut prier. Les sœurs étaient un peu dubitatives. 

Au moment fixé Mère Teresa avec ses sœurs se retrouvent à l’aéroport. Là, on leur 

confirme qu’il n’y avait plus de place pour la dernière sœur. Mère Teresa propose à 

ses consœurs : "Prions !" Les sœurs commencent : « Je vous salue Marie, pleine de 

grâce… » En même temps les passagers commencent à monter dans l’avion les uns 

après les autres. La salle se vide. Mère Teresa affirme : « Vous ne priez pas assez ! 

» Elles reprennent ensemble leur litanie. Jusqu’à ce qu’un représentant d’Air India 

s’avance tout à coup en disant : « Il reste une place ! » Il reste toujours la place pour 

prier ! J’attends vos belles histoires sur la prière.  
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